



LA TEMPERATURE ET LA DUREE DU CYCLE



Parmi les différents paramètres importants dans la teinture, il y a la température et la durée du cycle. Les doses et compositions de produits sont définies sur la base d'un cycle complet de lavage à une certaine température.

Si vous négligez l'un de ces 2 paramètres, vous prenez le risque d'obtenir un résultat non satisfaisant : des taches et des marbrures dues à un mauvais unisson.

Les colorants contenus dans la teinture sont réactifs au-delà d'une certaine température (30 ou 40°C en fonction des gammes). Plus vous monterez en température, plus la nuance obtenue sera dense. Il est important de respecter les consignes de température pour obtenir un bon résultat.

En ce qui concerne la programmation de votre machine, plus la durée sera courte plus la teinte sera claire. La programmation d'un prélavage, d'un cycle rapide, délicat ou synthétique n'offrira pas de bon résultat.

